

Eulmont

Orphelins Pupilles de la Nation : colère et détermination

Après une minute de silence, en mémoire des morts pour la France et des victimes des attentats en France et en Belgique, le président André Lefebvre a ouvert la séance en remerciant Alain Perello, directeur départemental de l'Office National des Anciens Combattants et Victimes de Guerre, de sa présence, en excusant Claude Thomas, maire d'Eulmont. Réunis en assemblée générale les délégués départementaux de l'Association nationale des Pupilles de la Nation, des Orphelins de Guerre et du Devoir (ANPNGOD) ont affiché une belle unanimité pour exprimer à nouveau leur colère de constater que le gouvernement ne donnait toujours pas suite à leur demande de reconnaissance et ont affiché leur totale détermination à continuer la lutte



■ Les délégués sont venus de tout le département pour assister à l'assemblée générale.

afin d'obtenir satisfaction. Indépendamment des élus et du gouvernement, les 55 délégations départementales représentant plus de 4 200 adhérents vont saisir

le Défenseur des Droits par l'intermédiaire d'une lettre pétition. « Inamovible, susceptible d'être auditionné par le Parlement, pouvant adresser des injonctions au

Gouvernement, ayant le pouvoir de mener des transactions, le Défenseur des Droits apparaît en effet comme étant celui qui peut faire aboutir notre ultime re-

vendication : l'octroi d'une rente équitable » déclare le président Lefebvre. Les différents rapports ont été approuvés à l'unanimité. L'assemblée a entériné les nouveaux statuts tenant compte de la réforme des régions. Le conseil d'administration a été complété avec l'élection de Jean-Pierre Sion et de Michel Hector. Ce dernier a été nommé second porte-drapeau en remplacement d'Yves Didelot démissionnaire. Il secondera Louis Serrès 1^{er} porte-drapeau. Par ailleurs, une sortie mémorielle à Leintrey aura lieu, le 21 mai prochain. La réunion s'est terminée autour du pot de l'amitié après projection d'un film sur les Forces Françaises Spéciales par M. Dalé ancien combattant et membre de l'AMC que le président Lefebvre a vivement remercié.